

**A tous les Dirigeants des Divisions, les dirigeants des Unions, les Dirigeants des Champs et les dirigeants de la Jeunesse :**

*« Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, Vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les servantes, Dans ces jours-là, je répandrai mon esprit. » Joël 2:28-29*

Une résolution adoptée lors des réunions des délégués de la Conférence Générale à Metepec, au Mexique, et daté Juillet 2007, stipule qu'une fois par an le Département de la Jeunesse de la Conférence Générale doit organiser une semaine de réveil de la jeunesse. Le but de cette semaine est d'inspirer et encourager les jeunes à donner leur cœur au Seigneur.

C'est pourquoi, le Département de la Jeunesse de la Conférence générale a préparé sept études sur le thème « ... En Lui nous vivons, ... » pour une Semaine Spirituelle de la jeunesse, du dimanche 19 mai, au Sabbat, le 25 mai 2013. Les études sont préparées de telle façon que des jeunes visiteurs peuvent trouver leur fondement en Jésus-Christ, avant même qu'ils soient familiarisés avec les doctrines de nombreuses églises.

En outre, les responsables des jeunes des églises locales trouveront dans ces études, un outil pour aider les jeunes à développer leurs compétences en conduisant des groupes des discussions. Pour ce but, les responsables de la jeunesse sont invités autant que possible de sélectionner une jeune personne différente pour conduire chaque étude.

Un fichier PDF des Etudes pour la *Semaine Spirituelle de la Jeunesse* est disponible sur le site de l'Union Américaine à [www.sda1888.org](http://www.sda1888.org) pour être téléchargés et imprimés en Anglais. Les éditions Espagnole et Française seront disponible prochainement sur le site même.

Le Département de la Jeunesse de la Conférence Générale aimerait que les églises locales planifient leurs programmes au cours de cette semaine afin que les responsables de la jeunesse et les jeunes seront entièrement soutenus et encouragés. Il serait aussi merveilleux qu'un pasteur soit présent pour encourager les jeunes. S'il vous plaît encourager chaque jeune d'inviter un ami à participer dans ces études.

Et, le jour du sabbat, ce sera une grande bénédiction pour les jeunes de jouer un rôle actif dans la planification et la préparation de la nourriture saine le vendredi pour un déjeuner de fraternité le jour du sabbat.

S'il vous plaît recueillez une offrande spéciale pour le Département de la Jeunesse de la Conférence Générale le jour du sabbat, 25 Mai. Que le Seigneur vous bénisse tous pendant la Semaine Spirituelle de la Jeunesse!

**Joël N. Barnedo**

Dirigeants du Département de la Jeunesse de la Conférence Générale